



雨の中でも歓声があがりました！

第19回ホタルフェスティバル(岩子・大久保岱自然の里の会主催)が7月16日、水沢ダム下流の「ホタル広場」で開催されました。当日はあいにく小雨が降る天候でしたが、大勢の親子連れが訪れ、子どもたちは水路に放流されたイワナをつかみ捕りしたり、スイカ割りやバーベキューで自然を満喫していました。夜にはお待ちかねのホタルを観賞し、夏の思い出の一ページを加えました。

第19回ホタルフェスティバル  
大自然を満喫！



きれいな海にしましょう

7月8日、海開きに合わせて海岸沿いをきれいにする全町クリーンアップが行われ、町自慢の美しい海を守ろうと多くの町民が参加しました。参加者たちはゴミ袋を手には、波打ち際に寄せられたゴミや投げ捨てられた空き缶などを約1時間にわたって拾いました。打ち寄せられたゴミの中には、冷蔵庫やタイヤなどもあり、汗をかきながら運ぶ姿が見られました。

きれいな海岸で海水浴を  
「全町クリーンアップ」

水沢小学校で7月21日、全校児童と教職員、町職員などが参加して「地域安全マップ」を作成しました。このマップ作りは、県の「あきたっ子の安全・安心サポート事業」の一環で、マップ作りを体験することで児童の被害防止能力を育てるのが目的です。児童達はグループに分かれ、先生や指導員と一緒に通学路を点検し、人通りの少ない場所や、見えにくい場所などを探し、写真を撮ったり、メモを取りながら危険な場所を確認していました。



人目につかない場所を確認！

地域安全マップ作成  
危険な場所を児童が確認

7月16日、岩館神明社祭典が行われ、岩館海洋少年団の子どもたちが「ワッショイ、ワッショイ」と元気にみこしを担ぎながら岩館、小入川地区を練り歩きました。あいにくの雨もなんのその、子どもたちは元気に岩館生活改善センターを出発。子どもたちの元気なかけ声を聞きつけて、沿道には多くの町民が集まり、「頑張って！」など子どもたちに声援を送っていました。3時間にわたる長い道のりでしたが、子どもたちは疲れを見せずに最後まで元気な掛け声を上げていました。



元気いっぱい担ぎました

元気いっぱいワッショイ!!  
岩館地区の伝統祭り  
「岩館神明社祭典」



自治会長が一同に会しました

平成18年度第1回八峰町自治会長会議が7月28日、文化交流施設フアガスで開催されました。会議では、合併後初めて自治会長全員が顔をあわせ、加藤町長が「町の融和を進めるためには、皆さまのご協力が不可欠です」と挨拶したあと、各課長から18年度の主要事業についての説明がありました。今回は町からの説明が主でしたが、11月に予定されている第2回目の会議からは、各自治会からの要望を汲み上げ、行政運営や予算等に反映させていく予定です。

第1回八峰町自治会長会議  
町の主要事業を説明



無事故でありますように

7月20日、岩館・滝の間海岸が海開きされ、岩館海浜プールY.O.U遊海館で神事が行われました。この日は、町や、議会、観光協会関係者や町民ら約20人が参加し、「無事故で、大勢の海水浴客が訪れますように」と祈願しました。また、この神事に先立ち、たくさん観光客が安心して楽しめるように、海岸のクリーンアップを行ったほか、八峰消防署の救急隊員を講師に人工呼吸などの海難救助訓練を行いました。「海水浴客が、きれいな海で楽しい思い出を作ってください。」と観光協会はちり会長工藤さんは語っていました。

いよいよ海水浴シーズンの到来  
シーズン中の無事故を祈願  
「海開き神事」

8月1日、八森地区の夏の伝統行事、白瀑神社例大祭「みこしの滝浴び」が行われ、全国的にも珍しいといわれるこの祭りを一目見ようと、各地から多くの人が訪れました。午前7時過ぎ、白装束に身を包んだ若衆がみこしを担ぎながら白瀑神社を出発。八森地区を「わっせ! わっせ!」の掛け声とともに練り歩きました。午後1時ごろ、神社に到着したみこしは、そのまま一気に滝つぼへなだれ込みました。激しく打ち付ける滝の水を浴びながら、力強くみこしを担ぎ上げるこの独特の風景に会場からはどよめきと大歓声が沸き起こり、カメラマンからは一斉にフラッシュが浴びせられました。



勇壮な姿が観客を魅了しました

男衆が勇壮に乱舞  
白瀑神社例大祭  
「みこしの滝浴び」

7月19日、特別養護老人ホーム「海光苑」に、本館ソバ打ちの会の会員が訪れ、入所者たちに打ちたてのそばを振る舞いました。はじめに、会員らがそば粉をこねてから麺棒で伸ばし、麺切り包丁で仕上げる熟練の作業を披露。そのあと、冷やしそばや温かいそばにして振る舞われ、入所者たちは美味しそうに、打ちたてのそばを楽しんでいました。本館そば打ちの会では、そば打ち体験をメインに活動していましたが、このほどオープンした直売施設「ぶりの軽食コーナー」で販売することになったのを機会に、以前からそばを食べてもらいたいと思っていた海光苑に向き振る舞ったそうです。



そば打ちを披露しました

打ちたてのそばを楽しむ  
「特養海光苑」で  
本館そばを振る舞う